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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第 十 回　例会　国際ロータリー2570地区青少年交換委員会 東松山ＲＣ 中川正明委員長　

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第2週 我等の生業

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介 ....冨田 久雄会長

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 幹事報告　 .....持田 朋春幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話

★ 謝辞　 ..... .....冨田久雄会長

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 来訪者紹介 　★ 冨田 久雄会長

東松山ロータリークラブさんより中川正明様、さくらロータリークラブさんより矢澤大和様、

ローテックスのメンバーの眞鍋優香さん、留学生のカワイメグミさんです。

来訪者紹介 点鐘

★ 会長報告 　★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。会長報告を申し上げます。九月第二回目の例会ということで今週も多数ご参加ご苦労様です。

さていつも気になるニコニコBOXですが、皆様の多大なるご奉仕により、今のところ何とか目標達成させていただいて

おるようで御座います。小さな喜びをニコニコにて大きく膨らませて、大きな喜びに変えて頂きこれからも

多大なるご協力をよろしくお願い申し上げます。

また先週は小池パストガバナーが傘寿の祝いと言うことで、80歳を迎えられ益々お元気という報告をされましたが、

私が家に帰りましたら次のような「長寿の心得」という標語が目に入りました。ちょっと紹介いたします。

まず長寿の心得。一番に還暦です。60歳でお迎えに来たときは「只今留守です」と言いなさいと言っております。

続いて古希70歳でお迎えに来たときは、「未だ未だ早いです」。～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

そして喜寿77歳では、「せつな老楽これからよ」と言いなさい。傘寿の80歳では、「何のまだまだ役に立つ」と言いなさい

と言っています。米寿88歳では、「もう少しお米を食べてから」と。卒寿（そつじゅ）90歳では、「そう急がずともよい」といい

なさい。白寿99歳でお迎えに来たときは、「頃を見てこちらからボツボツ行きますから」と言いなさい。

と書かれています。最後にこんなことが書かれています。気は長く、心はまるく、腹を立てず、口をつつしめば、

命長らえます。以上長寿の心得でした。

もう一つ、ある出来事を報告いたします。今期テーマ原点回帰と言うことで原点にこだわっていまして、不思議に

そうした関係に出くわすものでございます。先週の金曜日は「原点の会」という勉強会に誘われました。

この勉強会はTKCの名誉会長である、今は亡き飯塚毅様の書かれた「会計人の原点」と言う本を基に、皆様ご存知と思

いますがTKCの顧問をしています。高橋宗観和尚さんによる指導で毎月勉強をしているそうであります。

今回は「無心とはいったい何か」というテーマで二時間ほど講義をきいて参りました。詳細についてお話をする時間が

ありませんが、要するに目の前に来た事に集中出来れば自分の実力が最高に発揮できます。

という意味にとらせて頂きました。大変心に残る講義でありました。

本日は、新世代部門の青少年交換委員会の委員長であります中川正明委員長に来て頂きました。

いつもオリエンテーション等で各国の交換学生に英語で話される委員長の素晴らしさに、毎回感動しています。

本日は宜しくお願い申し上げます。

★ 幹事報告 　★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは。本日の卓話は2570地区青少年交換中川正明委員長の

卓話です。またローテックスの方も見えて居ります。よろしくお願いします。

交換留学生イザベラの通う進修館高校でもインフルエンザが流行しています

ので、会員の皆様も充分気を付けて下さい。

１）9月3日行田商工会議所にて地区世界遺産登録推進委員会

...鈴木秀憲委員長より、キャラバン活動の打ち合わせが三クラブ合同して

...行われました。

２）地区青少年交換委員会より派遣学生8月次報告書（成川瑞希さん）が

...届きました大変元気にしているそうです。～幹事報告 続く～

～幹事報告 続き～

３）「第8回ロータリー全国囲碁大会」開催のお知らせが届いております。

４）地区クラブ奉仕部門栗山昇委員長より、クラブ出席率の算出について（重要）。

５）第5グループ第3回会長幹事会が羽生ロータリークラブ担当で開催されます。

６）来週9月15日（火）は三クラブ合同夜間例会となります。

...会場はアイトピアで、行田さくらロータリークラブがホストクラブになります。

17日（木）の例会は振替休会になります。お間違えのない様にお願い致します。以上、幹事報告でした。

　★ 委員会報告

姉妹クラブ委員会　大野年司委員長

9月19日に、白河提灯祭りに行きます。

大勢の方にご参加のお返事を頂きありがとうございます。

今現在参加者は21名となっております。

まだまだ枠があります。ご参加の程宜しくお願いします。



★卓話者紹介　
　 国際奉仕青少年交換　武田和則委員長

中川様は、中川医院の院長さんです。

本日は卓話を宜しくお願い致します。

★本日の卓話　
......　 ....国際ロータリー2570地区青少年交換委員会　東松山ロータリークラブ　中川正明委員長
私は青少年交換委員会に関してまだまだ2年目で慣れておりません。

さくらロータリークラブさんの矢澤さんにお手伝いをして頂きながら、勤めていきたいと思います。

今年度、成川さんを行田ロータリークラブさんにもお願いしました。そしてガバナー補佐の皆さんにも、大変お世話に

なりました。私達は派遣地区を探す作業もあるわけですが、なるべく広い地域から探すと良いだろうと言う事で、相手地区

の選出が始まるわけです。ヨーロッパ方面が少なかったので、今年はスウェーデン等々から探す事になりました。

RIより、各地区に対し危機管理委員会を作るよう言われています。問題になりやすいのが、セクハラなどです。

ある所で問題になった事があり、RIに対し数千万円の請求があった事もあると聞いています。

カワイメグミさんは、ブラジルから来ました。ブラジルの事に関して、皆さん是非色々と聞いてみるのも良いかと思います。

～～～以下略～～～

中川正明委員長 卓話風景

眞鍋優香さん　
私はアメリカに派遣されました。スポンサークラブは加須ロータリークラブさんで

す。日本と同じくアメリカも四季がはっきりしており、桜も咲きますし紅葉もあります

。ホストファミリーも、とても良い人達でした。3軒目のホストファミリーの方はフィリ

ピン人でして、アメリカでありながらフィリピンの文化やタガログ語の勉強も出来ま

した。私が通っていた学校は多くの国籍を持った生徒が多かったです。1年過ご

して感じた事は、最初は「私の隣にいる人は黒人なんだ」と言う意識もありました

。ところが1年経ってみると、私は私でこの人はこの人。つまりお互いそれぞれ

1人1人の人間同士になっていました。国籍の違いや肌の色の違いなんて、

全く関係ないのです。1年間の経験の中で日本を見つめなおす。やはり日本が

好き。日本は住みやすいと言うのもありました。～～～以下略～～～

★ 謝辞　 

　　 　　　 　 　 冨田久雄会長

この交換留学生のプログラムは、大変素晴らしいと思います。

学んできて頂いた事を発表して頂きましたが、

その教えを生かしていきたいと思います。

私は家に留学生を住まわせる事によって、今になって留学生を

住まわせるご家庭は大変なんだなと思いました。



★ 出席・スマイル報告

.★ 出席状況報告...............................................　　　　　古沢勇治副委員長

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 30名

B ・ 各承認者の例会出席者 7名

MU ・ 本日のメーキャップ者 3名

本 日 の 出 席 率 70.21％

.★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　古沢勇治副委員長

●
地区青少年交換
委員長　中川正明
様（東松山ＲＣ）

本日はお世話になります。

● 行田さくらＲＣ　
矢澤大和様

お世話になります。

● 冨田会長 中川委員長、本日は卓話ありがとうございます。
ローテックスの真鍋さん、本日はありがとうございます。

● 持田幹事 中川様　卓話ありがとうございます。イザベラ　行田は慣れましたか？

● 渡辺会員 中川委員長、青少年交換事業　本当にご苦労様です。本日はご来会ありがとうございます。

● 渡辺会員 水城公園のロータリーの風力街路灯の看板が新しくなりました。ご覧下さい。

● 湯本会員 中川正明地区青少年交換委員長様　卓話ご苦労様です。

● 福島会員
秋らしくなって参りました。疲れの出る季節です。ご自愛下さい。
19日高浜虚子の孫、坊城中子さんが講演されます。興味ある方はどうぞお出で下さい。

● 内山会員
イザベラさんは毎週2回　日本語の勉強をすることになりました。
皆様もイザベラに話かけて下さい。

● 大野会員 9月19日　白河提灯祭り参加者募集中です。よろしくお願い致します。

● 永島会員 9月6日（土）水上町相俣ダム50周年記念に参加しました！！洪水の歴史の講演会で大変
利根川について勉強になりました。災害は忘れた「ころ」にやって来ます。

● 小林会員 中川様　卓話ありがとうございます。季節のせいか　すがすがしい朝を迎えております。

● 武井会員 だいぶ涼しくなって来ました。食欲の秋　ゴルフの秋ですね。

● 小島会員 誕生祝いプレゼント　ありがとうございます。

● 坂本会員 よどみなく流れる言葉にまことの声

● 清水（義）会員 中川様　卓話ご苦労さまです。イザベラさんようこそ！

● 小山会員 中川様　暑い中を行田までおいで頂き　誠に有難うございます。心から感謝申し上げます。

● 武田会員 中川委員長　本日卓話ありがとうございます。真鍋さんありがとうございます。

● 小菅会員 中川様　本日は卓話ありがとうございます。

● 以下同文
山本会員、武笠会員、柿沼会員、小池（利）会員、稲垣会員、鴨田会員

境野会員、宮内会員、坂田会員、小沢会員、岡田会員、古沢会員

中川正明地区青少年交換委員長様より講師料を「ニコニコ」にお入れいただきました。心より感謝申し上げます。

● 本日のニコニコ　59,056円 頂きました。ありがとうございます。（順不同）
.................................................................≪発表　出席・スマイル副委員長　古沢勇治≫

★ 点鐘


